

U20 mit Sechs-Punkte-Wochenende – U17 besiegt Rosenheim

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Montag, den 13. Januar 2020 um 17:48 Uhr



Die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären holte in den Duellen mit Düsseldorf am vergangenen Wochenende sechs Punkte. U17 schlägt Rosenheim mit 7:1.

Zwei wichtige Siege konnte die U20-Mannschaft der Jung-Eisbären Regensburg einfahren. Gegen Tabellennachbar Düsseldorf setzte sich das Team von Stefan Schnabl am Samstag mit 3:2 durch. Die Tore erzielten Toni Früchtl, Aron Schwarz sowie Tim Flammann. Auch das zweite Duell am Sonntag gegen die Düsseldorfer EG entschieden die Oberpfälzer mit 2:0 für sich. Hier sicherten Fabian Herrmann und Yuma Grimm mit ihren Treffern den Sieg für die Rot-Weißen. In der Tabelle der U20 Division I belegen die Jung-Eisbären mit 40 Punkten Rang drei, vier Zähler für Gegner Düsseldorf.

Die U17 von Trainer Markus Hättinen setzte sich am Samstag zuhause gegen die Starbulls Rosenheim klar mit 7:1 durch. Franz Müller (3), Fabian Broll, Philipp Sauer, Patrik Walter und Dennis Marusch erzielten die Tore für die Domstädter. Mit 29 Punkten belegen die Jung-Eisbären aktuell den achten Platz in der U17 Division I Süd.

Die U15 musste sich am vergangenen Freitag beim ERC Ingolstadt mit 2:4 geschlagen geben. In der Tabelle belegen die Regensburger mit elf Punkten den sechsten Platz.

Die U13 verlor am Samstag beim Augsburger EV mit 2:8. Am Sonntag folgte eine 1:4 Niederlage gegen den EHC Klostersee.